



¿Sabías que muchos de los sistemas de seguridad del Pentágono aún funcionan con versiones antiguas de Windows?. La actualización de teléfonos, computadoras y otros dispositivos es una de las claves para mantener cualquier equipos seguro, esto porque las compañías actualizan constantemente sus sistemas operativos y dejan sin soporte a las versiones antiguas, lo que las hace más vulnerables a ataques de hackers.

Sin embargo, el Pentágono hace lo contrario al término actualización, pues mantiene versiones anticuadas de Windows en sistemas críticos de seguridad, tal como lo ha expuesto la página web especializada en defensa militar, Defense One.

Según un responsables de la oficina del Subsecretario de Defensa de Energía, Instalaciones y Medio Ambiente, cerca de un 75% de los ordenadores aún funciona con Windows XP, Windows 98 e incluso Windows 95, que ya tiene más de 20 años de haber



salido al mercado. Además, no sólo ocurre en el Pentágono, sino en otras 15 instalaciones militares del Departamento de Defensa.

Hablando en términos de seguridad, esto sería un gran problema, ya que estos sistemas no cuentan con soporte técnico oficial, por lo que cualquier podría atacar fácilmente estos sistemas.

Sin embargo, debido a que los ordenadores que mantienen funcionando con estos sistemas no están conectados a Internet, la única forma de penetrarlos sería físicamente, lo que sería prácticamente imposible.

Actualmente, el Pentágono está actualizando parte de su infraestructura a la última versión de Windows.